



COMMUNIQUE DE PRESSE DU COLLEGE NATIONAL DES GENERALISTES ENSEIGNANTS

A Paris, le 12 Avril 2022,

ELECTION PRESIDENTIELLE

Le CNGE s'engage pour faire respecter les valeurs du soin et de la médecine générale

Le Collège national des généralistes enseignants, qui fédère les 12 000 médecins généralistes maîtres de stage et enseignants, est indéfectiblement attaché aux valeurs qu'impliquent l'exercice et l'apprentissage de la médecine générale et du soin.

Celles-ci requièrent une égale considération de l'ensemble des patients et des citoyens.

La déclaration de Genève, rédigée dans les suites de la seconde guerre mondiale, a adapté le serment d'Hippocrate aux enjeux contemporains. Ainsi, nous avons prêté serment et nous accompagnons les étudiants dans leur formation pour qu'ils le prêtent à leur tour « *Je ne permettrai pas que des considérations d'âge, de maladie ou d'infirmité, croyance, d'origine ethnique, de sexe, de nationalité, d'affiliation politique, de race, d'inclinaison sexuelle, de statut social ou tout autre critère s'interposent entre mon devoir et mon patient* ».

Ces valeurs sont en totale contradiction avec celles de l'extrême droite qui a toujours prôné un discours d'exclusion, de sectarisme, d'intolérance et de xénophobie qui heurte au plus profond le sens de nos pratiques et de nos engagements.

Rappelons également, qu'en matière scientifique et sanitaire, le Rassemblement National s'est illustré au cours de la crise COVID par des prises de position s'opposant brutalement aux données scientifiques.

Le CNGE Collège académique, a toujours échangé avec l'ensemble des acteurs politiques respectant les valeurs de la science, de l'éthique et du soin. Ces valeurs ne sont pas celles de l'extrême droite.

Contact presse :

Olivier SAINT-LARY, 06 30 88 38 19